



اللائحة التنظيمية لأكاديمية البراسي للإسكواش (2025)

النظام العام:

- الإشتراك مفتوح للمصريين والأجانب بدءا من سن 4 سنوات.
- الإشتراك يشمل حجز الملاعب ومواعيد التدريب، ودخول الملاعب لغير الطلبةو الموظفين بصحبة مرافق واحد (قريب من الدرجة الأولى)، ويسمح لهم بالتواجد في أماكن التدريب فقط، وغير مسموح بتواجد المربيات والسائقين.
 - اختيار المواعيد يكون بأسبقية الحجز و سدادالاشتراك.
- تجديد الإشتراكاتالشهرية يبدأ يوم 25 وبحد اقصى يوم 5من شهر التدريب ويعتبر الاشتراك لاغياً في حالة عدم السداد في المواعيد المحددة.
- في حالة انقطاع اللاعب عن التدريب دون إخطار الأكاديمية لا يحق له استرداد الإشتراك، أما في حالة الاخطار قبل بداية شهر التدريب فيتم استرداد كامل قيمة الاشتراك، وفى حالة الاعتذار بعد بداية شهر التدريب فلا يتم استرداد قيمة الاشتراك عن هذا الشهر.
- في حالة غياب المدرب عن التدريب سيتم تعويض المشترك بوقت آخر بدلا منه، أما في حالة غياب المشترك أو وجود ظروف قهرية او أجازات رسمية فالأكاديمية غير مسئولة عن تعويضه.
- من حق إدارة الأكاديمية تغيير موعد أو مكان التدريب وذ<mark>لك في الح</mark>الات ا<mark>لإستثنائي</mark>ة مثل إقامة البطولات أو صيانة الملاعب.
 - · التدريب بالزي الرياضي فقط، و ممنوع دخول الملاعب <mark>بحذاء بنع</mark>ل غام<mark>ق أو بأي ن</mark>عليترك اثرا على أرضية الملعب.
- إدارة الأكاديمية تنصح بارتداء النظارة الواقية أثناء تدريب الاسكواش وهي غير مسئولة عن أى اصابات تنتج عن مخالفة ذلك،و غير مسموح بالتدريب الجماعي بدون ارتداء النظارة الواقية.
 - انتقال اللاعبين من مستوى لمستوى اخر:
- يتم عمل تقييم لكل لاعبي الأكاديمية كل 3 أشهر لتحديد جميع مستويات اللاعبين بإعداد تقارير (فنية / سلوكية / حضور/ التزام) عن اللاعبين وتقديمها لإدارة الأكاديمية، و بناء على التقاريرومشاهدة اللاعبين من قبل المديرالفنيللأكاديمية يتم النقل من مستوى الى مستوى.
- فترة تدريب اللاعب في كل مستوى تتراوح ما بين 6 أشهر الى سنة، ذلك في حالة الانتظام الكامل بالتدريب و الالتزام بتعليمات المدربين .
 - المشتركون مسئولون مسئولية كاملة عن لياقتهم الصحية و عن عدم وجود موانع صحية لمزاولتهم رياضة الإسكواش.
- غير مسموح بالتدخل في الأمور الفنية للتدريب أو ابداء أي ملاحظات للمدربين و يقتصر التقدم بأي ملاحظات أو شكاوى الى مكتب الأكاديمية
 - الرجاء من السادة <mark>المشتركين الالتزام بلوائح الأكاديمية و التحلي بالسلوك الرياضي.</mark>

مع تمنيات أسرة أكاديمية البرلسـي للإسكواش للجميع بدوام التوفيق

أكاديمية البرلسي للاسكواش بالجامعة الأمريكية بالقاهرة





<u>الإشتراكات والمستوىات</u>

الناشئين:

اللياقة البدنية	الخامس	الرابع	الثالث	الثاني	الأول	المستويات
4	1	1	1	2	2	عدد اللاعبين في ملعب التدريب
	3	2	2	2	2	عدد مرات التدريب الفردى في الاسبوع
60	45	45	45	45	30	مدة التدريب (دقيقة)
3	2	2	1	1		عدد مرات التدريب الجماعىفى الاسبوع
	1	1				عدد مرات تدريبات اللياقة البدنية فى الاسبوع
1200 ج	3300 ج	2750 ج	2100 ج	1600 ج	1000 ج	الإشتراك الشهري للطلبة والخريجين و الموظفين
1350 ج	4300 ج	3600 ج	2700 ج	2150 ج	1300 ج	الإشتراك الشهري لأبناء الموظفين
1700 ج	5350 ج	4450 ج	3400 ج	2600 ج	1650 ج	الإشتراك الشهري

^{*}تدريب فردي 45 دقيقة مع مدرب: 480جنيها، 340 جنيها للطلبة و الموظفين و الخريجين، و 390 جنيها لأبناء الموظفين

<u>* لمزيد من المعلومات أو الإستفسارات :</u>

<u>محمول : 01200464555</u>



he best you can B

: Info@elborolossysquashacademy.com



: :elborolossysquashacademy



: www.elborolossysquashacademy.com

^{*}حجز معلب 45 دقيقة: 280جنيها، و 200 جنيها للطلبة و الموظفين و الخريجين، و 220 جنيها لأبناء الموظفين





ElBorolossy Squash Academy Rules & Regulations (2025)

General rules:

- Membership is open to Egyptians and foreigners starting from the age of 4.
- Membership fees include court reservations, training sessions entrance accompanied by one guest (immediate relative) and are allowed only in the squash courts area. Nannies and drivers are not permitted.
- Choice of the training times is on a first come first served basis.
- Monthly Membership renewal starts on the 25th of the preceding month and ends on the 5th.
- In case of a player's absence from the Academy for more than 6 months the player's level within the Academy will be reevaluated.
- In the case of a player not attending the scheduled practice time without notifying the Academy office, the fees will not be refunded
- In the event that the player notifies the office after the beginning of the month, no refund will be given for that month. And the fees paid for any given month cannot be frozen or transferred to another month.
- The Academy reserves the right to change training times and locations due to special circumstances such as maintenance and events.
- The Academy will only be responsible for making up for missed sessions due to the coaches' absence, but will not be responsible in the case of the players' absence and official holidays.
- Players must wear proper sports clothing during practice sessions including non-marking light colored shoes.
- Protective eye wear is recommended during training for all players and the Academy is not responsible for any injuries resulting from not abiding by this rule.

• Players' transfer from level to level:

- o The coaches will submit reports (technical, behavioral, attendance, discipline) of the players to the Academy's technical director every 3 months; Based on the reports, observation and evaluation of the player by the Academy's technical director, a player may be moved from one level to another.
- o Training within a level varies between 6 months to one year (for each player), depending on the player's degree of commitment to the training and following coaches' instructions.
- Members are responsible for making sure that their health permits for them to play the game of squash.
- The Academy urges that all parents and players discuss any remarks or alterations at the Academy office and to refrain from taking part in any technical discussions with the trainers.
- The Academy urges all parents and players to abide by the university's and the Academy's rules and regulations.

Thanking you in anticipation

ElBorolossy Squash Academy
At The American University in Cairo





Membership Fees & Levels

Juniors:

Levels	One	Two	Three	Four	Five	Fitness
Players / Session	2	2	1	1	1	4
Individual Sessions/ Week	2	2	2	2	3	
Length of sessions (min)	30	45	45	45	45	60
Group Sessions/ Week		1	1	2	2	3
Fitness Session/ Week				1	1	
Monthly Fees for Students, Alumni and faculty	1000 LE	1600 LE	2100 LE	2750 LE	3300 LE	1200 LE
Monthly Fees for faculty families	1300 LE	2150 LE	2700 LE	3600 LE	4300 LE	1350 LE
Monthly Fees	1650 LE	2600 LE	3400 LE	4450 LE	5350 LE	1700 LE

^{*}Private training fees for 45mins:480 LE, 340LE for students, Alumini and faculty, 390LE for faculty families

* For more information and inquiries:

ElBorolossy Squash Academy
At The American University in Cairo

Mobile Tel: 01200464555

M

: Info@elborolossysquashacademy.com



: <u>elborolossysquashacademy</u>



:www.elborolossysquashacademy.com

^{*}Court Renting for 45mins:280 LE, 200LE for students, Alumini and faculty, 220LE for faculty families